

## Liminaire

Consciente de l'intérêt que revêt l'œuvre de Winnicott pour les cliniciens québécois, c'est avec plaisir que Filigrane offre à ses lecteurs une sélection des textes du dossier *Sur les traces de Winnicott*, paru dans le numéro 173 de la revue *Le Coq-Héron*. Cette initiative est le fruit d'une collaboration entre nos deux revues. Elle a permis à *Filigrane* de faire connaître en Europe des auteurs de ses dossiers 2002 « Tout sur mon père ».

Nous vous souhaitons une bonne lecture.

**NDLR**